



CONSORTIUM ENJOY HAINAN

06D/04N by SRIWIJAYA AIR

Departure : 03, 10, 17, 24, 31 MAY | 07, 14, 21, 28 JUN 2023

Haikou, Xinglong, Sanya

Highlights : FAMILY CAO RESIDENCE, XINGLONG DESA BALI, TROPICAL MEDICINAL BOTANICAL GARDEN, NANSHAN BUDDHISM CULTURAL & TOURISM ZONE, DADONG SEA & DEER LOOKING BACJ GARDEN, THE GIANT TREE THEME HOTEL & CROWN OF BEAUTY YALONG BAY BEACH, ATLANTIS C SHOW PERFORMANCE, HAIKOU ARCADE ANCIENT STREET

DAY 01 : JAKARTA - HAIKOU

SRIWIJAYA AIR (CHARTER FLIGHT)

Pada hari ini, kita akan berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk terbang menuju kota Haikou. Sesampainya di Haikou, kita akan dijemput menggunakan bus dan menuju hotel untuk beristirahat. (-)

Hotel : Hotel Local 4* / Setaraf

DAY 02 : HAIKOU - XINGLONG - SANYA

Setelah makan pagi selesai kita akan menuju kota Xinglong untuk memulai tour ke **Family Cao Residence (CAI Family House)** yang berada di Desa Liuke kota Boao, Qionghai. CAI Family House ini didirikan oleh pemimpin Indonesia CAI Jiansen. Tempat ini memiliki luas 400 meter persegi dan dengan luas bangunan 1.200 meter persegi. Bangunan ini berbentuk seperti labirin dengan ruangan besar dan kecil dengan suasana seperti kastil. Setelah itu kita akan menuju Xinglong Desa Bali yang tepatnya berada di Wanning Xinglong zona tourism. Setelah itu kita akan menuju **Tropical Medicinal Botanical Garden**, taman botanikal dengan 1.200 macam tanaman tropis yang indah, tertata dengan rapi dan terawat. Kita akan berbelanja di **Yangshengtang** dan dilanjutkan ke hotel untuk beristirahat.

(MP/MS/MM)

Hotel : Hotel Local 4* / Setaraf

DAY 03 : SANYA

Setelah sarapan, kita akan menuju **Nanshan Buddhism Cultural & Tourism Zone** yang memiliki tempat yang luas yang terdapat kuil-kuil cantik, patung Kwan Yin tertinggi didunia dan taman yang berada dipinggir laut dibawah kaki gunung Nanshan yang dapat memanjakan mata kita dengan keindahannya. Setelah itu kita akan berbelanja di **Latex** dan menuju hotel untuk beristirahat.

(MP/MS/MM)

Hotel : Hotel Local 4* / Setaraf

DAY 04 : SANYA - HAIKOU

Setelah sarapan, kita akan menuju **Dadong Sea & Deer Looking back Garden**. Disini kita dapat melihat patung rusa yang menengok ke belakang yang terkenal dengan nama Lucheng yang memiliki makna mendalam. Kita akan melewati **The Giant Tree Theme Hotel and Crowne of Beauty**. Hotel yang memiliki arsitektur indah berbentuk pohon. Setelah itu kita akan berbelanja di **Bamboo Charcoal** dan kembali ke hotel untuk beristirahat setelah makan malam.

(MP/MS/MM)

Hotel : Hotel Local 4* / Setaraf

DAY 05 : HAIKOU

SRIWIJAYA AIR (CHARTER FLIGHT)

Setelah makan pagi, kita akan menuju **Yalong Beach** yang terkenal dengan sebutan Oriental Hawaii. Setelah itu kita akan menonton pertunjukan **C Show di Atlantis Hotel** yang merupakan hotel bintang 7 pertama di China. Kita akan melanjutkan perjalanan ke **Haikou Arcade Ancient Street** melihat kota lama dengan arsitektur gedung-gedung kuno. Kita akan berbelanja di **Jewelry Shop** dan langsung menuju bandara Haikou Meilan setelah makan malam untuk kembali pulang ke rumah masing-masing.

(MP/MS/MM)

Hotel : Hotel Local 4* / Setaraf

DAY 06 : HAIKOU - JAKARTA

Tiba di Jakarta, Terima kasih atas partisipasi Anda dalam tour ini. Sampai jumpa di acara tour berikutnya.

NOTE : Rute perjalanan dan waktu akan disesuaikan dengan local guide ditempat, akan tetapi tempat tujuan akan sama seperti di itinerary

Kunjungan Toko Wajib : Yangshengtang, Latex, Bamboo Charcoal, Jewelry

Harga Tour per orang / dalam IDR (Minimal keberangkatan 29 Orang dewasa)

Dewasa Twin/Triple Share	Anak (02 - 11 tahun)			Single Supplement	Apt Tax & Flight Ins	Visa China (Visa China On Arrival)
	Twin	Extra Bed	No Bed			
IDR 8,600K	IDR 8,600K	IDR 8,600K	IDR 8,600K	IDR 4,000K	TERMASUK (*Subject to Change)	IDR 500K (Visa China dibayarkan di Jakarta)

**Complimentary Shop merupakan kunjungan Wajib yang harus diikuti oleh setiap peserta dalam program tour, Apabila tidak diikuti maka peserta akan dikenakan Penalty sesuai ketentuan yang berlaku.*

**Masuk China memerlukan Antigen Test 48 jam sebelum keberangkatan.*

HARGA TOUR TERMASUK:	HARGA TOUR TIDAK TERMASUK:
<ol style="list-style-type: none"> Tiket International kelas ekonomi JAKARTA - HAIKOU - JAKARTA dengan SRIWIJAYA AIR. Airport Tax Luar Negeri, Flight Insurance, Fuel Surcharge <i>*(dapat berubah sewaktu-waktu)*</i>. Bagasi 15 kg dan Hand Carry 5 kg untuk kelas ekonomi sesuai dengan ketentuan dari airlines. Akomodasi di hotel berbintang 4 (Local) berdasarkan 1 kamar berdua (twin share), jika menginginkan sekamar sendiri maka dikenakan biaya Single Supplement. Kategori Triple Sharing adalah 1 kamar ditempati oleh 3 orang, dan berupa tambahan Extra Bed/Sofa Bed sesuai dengan standard hotel yang ada. Harga Triple sharing sama dengan harga Twin Sharing. Acara tour, transport dan makan-minum sesuai acara tour dan hanya dalam group. Tour Leader dari Obaja Tour yang disertai dengan sertifikat Full Vaksin dan surat keterangan bebas covid-19. Air Mineral selama perjalanan 2 botol/hari/Orang. Asuransi Perjalanan (tidak cover C19). 	<ol style="list-style-type: none"> Document perjalanan yang diperlukan, misalnya passport, KITAS, dan kelengkapan document lainnya. Pengeluaran pribadi, seperti laundry, mini bar, pay tv, telephone, dll. Visa CHINA On Arrival : IDR 500K (dibayarkan di Jakarta) Apabila ada keharusan karantina mandiri saat di negara tujuan ataupun di Indonesia, maka biaya yang dikeluarkan menjadi tanggung jawab peserta tour (bukan travel agent ataupun pihak asuransi) Biaya karantina apabila peserta terinfeksi COVID 19, baik selama perjalanan ataupun setelah perjalanan berlangsung. Biaya bea masuk atas barang-barang yang dikenakan oleh duane atau biaya untuk menitipkan barang di Bandara. Optional Tour. Traveling Bag dari Obaja Tour. Tipping Driver, Guide & Tour Leader = IDR 496.000/orang. Porter Hotel. Excess Baggage (Kelebihan Bagasi) Biaya Deviasi. PPN 1,1%. 14. Antigen Test sebelum keberangkatan (apabila diperlukan).

SYARAT & KETENTUAN TOUR :

1. Minimal keberangkatan **29 Orang Dewasa / Group**.
2. Uang Muka Pendaftaran tidak dapat dikembalikan (Down Payment Non-Refundable) per peserta minimal IDR 3.000.000 ditambah Biaya Visa (jika ada). Biaya Visa tidak dapat dikembalikan walaupun Visa yang diajukan ternyata tidak disetujui oleh kedutaan.
3. Pelunasan Biaya Tour wajib dilakukan selambat-lambatnya 15 hari kerja sebelum tanggal keberangkatan.
4. Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, Biaya Visa dan Asuransi Perjalanan Pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
5. Obaja Tour berhak melakukan penerbitan tiket pesawat, kereta api dan transportasi lainnya, akomodasi, tiket masuk objek wisata tanpa melakukan konfirmasi lisan maupun tertulis kepada Peserta yang telah melakukan deposit demi kenyamanan dan kelancaran perencanaan perjalanan Tour.
6. Untuk permintaan perpanjangan (EXTEND) / deviasi yang sudah disetujui, maka akan dikenakan biaya sesuai dengan ketentuan pihak penerbangan (Airlines) dan tidak dapat kembali ke jadwal semula.
7. Obaja Tour tidak bertanggung jawab atas kebijakan atau keputusan yang dikeluarkan oleh pihak Kedutaan berkaitan dengan permohonan dokumen Visa, termasuk tidak terbatas dalam hal permohonan tidak dapat diterima / ditolak, tidak terpenuhinya tenggat waktu penyelesaian atas pengurusan Visa sampai dengan tanggal keberangkatan Tour, baik karena adanya penambahan permintaan persyaratan dari Kedutaan ataupun karena sebab lain yang tidak diinformasikan oleh Kedutaan, maka hal tersebut merupakan kebijakan Kedutaan terkait. Hal ini juga termasuk dalam pengajuan secara kolektif, yaitu pengajuan Visa yang dilakukan oleh rombongan group atau keluarga, Jika Visa hanya dapat diterbitkan kepada beberapa Peserta dalam group / anggota keluarga saja, sedangkan Peserta lain dalam group atau anggota keluarga lain tidak mendapatkan Visa. Obaja Tour tidak mempunyai kewenangan untuk menyetujui, menolak ataupun menunda proses pengajuan Visa. Keputusan untuk diterima atau ditolaknya sepenuhnya adalah otoritas dari pihak Kedutaan negara terkait.
8. Biaya Visa yang sudah dibayarkan tidak dapat dikembalikan, termasuk jika permohonan Visa tersebut ditolak oleh Kedutaan. Peserta akan dikenakan denda pembatalan dan administrasi lainnya (jika ada) sesuai dengan ketentuan yang ditetapkan oleh pihak perusahaan penerbangan, Hotel dan Penyedia Jasa lain terkait, yang akan diperhitungkan dengan pembayaran deposit yang telah dibayarkan Peserta. Obaja Tour akan melakukan usaha terbaiknya kepada Penyedia Jasa dalam hal meminimalisir nilai denda yang akan dikenakan kepada Peserta.
9. Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
10. Apabila terjadi Force Majeure (kondisi di luar kemampuan Obaja Tour dan / Penyedia Jasa) atau kondisi lain yang berdampak pada keamanan, keselamatan dan / kenyamanan Peserta selama pelaksanaan Tour, maka jika terjadi perubahan / pembatalan / pengurangan / penambahan jadwal Tour, Peserta tidak dapat meminta pengembalian Biaya Tour baik sebagian / seluruhnya, menanggung kelebihan Biaya Tour jika Tour melebihi jadwal yang ditentukan yang diakibatkan kondisi Force Majeure dan kondisi yang mengganggu keamanan, keselamatan dan / kenyamanan Peserta.
11. Peserta yang melakukan pembatalan / pindah tanggal / pindah acara tour karena alasan apapun sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan dengan ketentuan sbb :
 - a. setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (Non-Refundable).
 - b. 44 - 16 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 50% dari biaya tour.
 - c. 15 - 08 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 75% dari biaya tour.
 - d. 07 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 100% dari biaya tour.
12. Peserta yang menempati 1 kamar sendiri maka wajib membayarr biaya single supplement. Untuk Peserta dewasa yang memilih 1 kamar dapat diisi oleh 3 orang, maka tempat tidur tambahan (extra bed) yang disediakan pihak hotel dapat berbeda jenis, ukuran dan kenyamanan dibandingkan tempat tidur standar yang tersedia. Beberapa hotel tertentu tidak menyediakan tempat tidur tambahan.

Vi /27 Mar'23